

ABSTRAK

Fakultas Ekonomi
Program Studi S-1 Akuntansi
Tahun 2019

Wiwin Hasanah
1212013095

Pengaruh Karakteristik Eksekutif, Risiko Perusahaan, dan Return On Asset Terhadap Tax Avoidance Pada Perusahaan Property and Real Estate Yang Terdaftar Di Bursa Efek Indonesia Untuk Periode 2013-2016 Dan Ditinjau Dari Sudut Pandang Islam

Uraian Abstrak

Pajak merupakan pungutan yang dilakukan dan untuk negara terhadap pribadi perorangan atau badan yang bersifat memaksa berdasarkan undang-undang dan digunakan untuk negara bagi sebesar-besarnya kemakmuran rakyat. Pada umumnya wajib pajak menginginkan agar dapat membayar seminimal mungkin jumlah pajaknya atau sebisa mungkin menghindarinya.. Pada umumnya wajib pajak menginginkan agar dapat membayar seminimal mungkin jumlah pajaknya atau sebisa mungkin menghindarinya. Ada dua cara untuk meminimalkan pajak, yang pertama dengan *Tax Avoidance* dan *Tax Evasion*. Penelitian ini bertujuan untuk menganalisis pengaruh karakteristik eksekutif, risiko perusahaan, dan return on asset terhadap penghindaran pajak. Pada perusahaan Property and Real Estate yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia periode 2013 – 2016 dan tinjauannya dalam sudut pandang Islam. Penelitian ini menggunakan data sekunder yaitu laporan keuangan tahunan Perusahaan Property and Real Estate dengan sampel 19 perusahaan periode 2013 – 2016 yang di unduh melalui website Bursa Efek Indonesia (www.idx.co.id). Metode analisis yang digunakan regresi berganda dengan tingkat signifikan 5%. Hasil penelitian menunjukkan secara parsial karakteristik eksekutif berpengaruh positif dan signifikan terhadap penghindaran pajak, risiko perusahaan berpengaruh positif dan signifikan terhadap penghindaran pajak, return on asset berpengaruh positif dan signifikan terhadap penghindaran pajak . Penghindaran pajak dari perspektif hukum Islam yaitu adanya I'tikad tidak baik dari wajib pajak dalam memenuhi kewajibannya membayar pajak. Islam mengajarkan aktivitas bisnis yang memiliki etika ataupun akhlak yang jujur dan menepati amanah dalam melaporkan hasil dari laporan keuangan kepada para penggunanya.

Kata kunci : Karakteristik Eksekutif, Risiko Perusahaan, Return On Asset dan Penghindaran Pajak